

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data hasil penelitian dapat diambil kesimpulan, bahwa tingkat kesulitan yang dialami guru Sekolah Dasar dalam mengajar di tengah pandemic covid 19 Gugus 35 kecamatan Onanrunggu Kabupaten Samosir yaitu indikator guru sebesar 60,33%, indikator materi sebesar 55%. Kedua indikator tersebut tergolong dalam kategori tinggi. Analisis kesulitan guru mengajar indikator siswa sebesar 86,66% yang tergolong kategori sangat tinggi. Sedangkan kesulitan guru mengajar indikator lingkungan sebesar 37,40% yang tergolong dengan kategori cukup. Kemudian berdasarkan total jumlah perolehan semua indikator diperoleh rata-rata 0,58% dengan persentase 58,89% dan dikategorikan Tinggi. Hal ini berarti Guru SD Gugus 35(SD 12 Pakpahan, SD 16 Pakpahan, SD 6 Onanrunggu, SD SW Santo Paulus Onanrunggu) menghadapi kesulitan tinggi dalam mengajar di tengah pandemi Covid-19.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Sekolah

Sesuai hasil penelitian ini yaitu tingkat kesulitan guru dalam mengajar di tengah pandemi Covid-19 di SD Gugus 35 Kecamatan Onanrunggu Kabupaten Samosir tinggi, dapat diartikan bahwa guru memiliki kesulitan tinggi dalam dalam mengajar ditengah pandemic Covid-19. Dengan hasil penelitian ini diharapkan sekolah memberikan bantuan kepada guru dan siswa

dalam penyediaan sarana dan prasarana, sekolah juga memberikan pelatihan kepada guru tentang pembelajaran Daring.

2. Bagi guru diharapkan agar selalu berkomunikasi dengan aktif dengan siswa dan memiliki komunikasi yang baik dengan orangtua siswa saat pembelajaran daring
3. Bagi Dinas Pendidikan diharapkan mengadakan pelatihan terhadap Guru tentang pembelajaran daring.

Peneliti selanjutnya Dengan keterbatasan penelitian ini, diharapkan peneliti selanjutnya dapat menganalisis lebih rinci dan menambah faktor yang memungkinkan dapat mempengaruhi kesulitan yang dialami guru mengenai kesulitan yang dialami guru sekolah dasar dalam mengajar di tengah pandemi Covid-19 di SD Gugus 35 Kecamatan Onanrunggu Kabupaten Samosir

